



La capital del Estado de Chihuahua está considerado como uno de los 4 mejor calificados por la empresa internacional Fitch Ratings.

De 81 estados evaluados, únicamente 32 cuentan con una nota que representa un bajo riesgo de incumplimiento financiero.

Sólo 4 de los ayuntamientos calificados por Fitch están considerados como de muy bajo riesgo entre los que se encuentra el Municipio de Chihuahua, en ese mismo estándar están Puebla, San Pedro Garza García y Apodaca.

Hay 11 que están en el fondo del listado con un riesgo elevado por no cumplir con sus obligaciones financieras, uno de ellos es Acapulco que tuvo que pedir un préstamo para pagar a sus empleados.

Otro es Mexicali que se encuentra con una nota crediticia similar a la de Acapulco, que refleja márgenes operativos negativos, poca liquidez y altos niveles de endeudamiento.